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Главное – помогать людям!

С таким девизом депутаты фракции Всероссийской политической пар-
тии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Государственной Думе ежемесячно выезжают 
в свои регионы.

по распорядку работы депутатов Государственной Думы на период ве-
сенней сессии 2014 года (с 9 января по 13 июля) были запланированы шесть 
региональных недель, в течение которых депутаты работали с избирателями 
в своих регионах. Непосредственно на местах, с участием местных властей 
депутаты решали актуальные проблемы территорий и вопросы, с которыми 
к народным избранникам обращаются избиратели.

В региональных приёмных депутаты решают не только личные пробле-
мы граждан, обращающихся к ним за помощью, но и аккумулируют предло-
жения избирателей по законопроектной работе. Каждый депутатский при-
ём, каждый выезд народного избранника в регион – это бесконечная череда 
встреч, решения накопившихся проблем, выполнение необходимых региону 
наказов. Вся эта сумма дел, которая в результате позволяет судить о непро-
стой депутатской работе, невозможна без максимального приложения усилий 
каждого депутата.

Алтайский край
Немало дел у депутата Александра Прокопьева во время региональной 

недели. Обратившаяся к нему во время приёма Валентина Штейзель из горо-
да Бийска, инвалид II группы, 76 лет, пожаловалась на отсутствие пешеходно-
го перехода в районе бывшей табачной фабрики. Дорожные знаки есть, а сам 
переход до сих пор, несмотря на неоднократные обращения жителей в адми-
нистрацию, не сделали, вот и приходится жителям прыгать через трамвай-
ные рельсы. после вмешательства депутата был получен письменный ответ 
от главы администрации, что работы по устройству перехода будут выполне-
ны в летний период. Вопрос взят депутатом на контроль.

Депутат А. С. прокопьев проводит приём по личным вопросам  
в г. Бийске, Алтайский край

Во время этого же приёма в адрес депутата обратилось руководство 
«Специализированной детско-юношеской спортивной школы олимпийского 
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резерва № 3». Директор школы Сергей Трескин попросил помочь в органи-
зации и проведении первенства Сибирского федерального округа по самбо 
среди юношей и девушек 2000–2001 года рождения, памяти мастера спорта 
СССР Вадима Анохина.

Депутат нашёл возможность оказать необходимую финансовую помощь 
школе, соревнования прошли успешно.

Архангельская область
Немало актуальных проблем приходится решать депутату Елене Вторы-

гиной во время региональной недели.
На приёме к депутату обратилась инвалид I группы, жительница города 

Архангельска Александра Алиева.
Александра Александровна сообщила, что нуждается в медицинском ле-

чении и просила направить её для прохождения реабилитации в Центр «Род-
ник» (г. Архангельск). Ранее она обращалась по данному вопросу в органы со-
циальной защиты населения Архангельской области, однако получила отказ, 
поскольку места в реабилитационном центре в 2014 году предоставляются 
только инвалидам второй и третьей групп.

по обращению Алиевой А. А. депутатом был направлен запрос в мини-
стерство труда, занятости и социального развития Архангельской области. 
Результатом его рассмотрения стало решение о выделении Алиевой А. А. пу-
тёвки в реабилитационный центр «Родник».

Депутат Е. А. Вторыгина проводит приём граждан в г. Архангельске

Астраханская область
Ни одного нерассмотренного обращения не оставляет депутат Леонид 

Огуль. На очередном приёме к нему обратилась председатель Астраханского 
областного общественного фонда инвалидов с эндокринными заболеваниями 
Ольга червоткина по вопросу перевода детского эндокринологического отде-
ления «Областной детской клинической больницы имени Н. Н. Селищевой» 
в другое помещение. после переговоров с министром здравоохранения Аст-
раханской области Игорем Квятковским по вопросу улучшения условий пре-
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бывания детей в данном отделении выяснилось, что в настоящее время эндо-
кринологическое, гематологическое и реанимационное интенсивной терапии 
№ 2 отделения «Областной детской клинической больницы им. Н. Н. Сели-
щевой» располагаются в здании постройки 50-х годов и нуждаются в капи-
тальном ремонте. Кроме того, площадь здания не позволяет организовать 
оказание качественной медицинской помощи детям. поэтому в 2014 году 
запланирован перевод данных отделений в базовое подразделение по адресу: 
ул. Медиков, 6. Об этом говорилось на заседании Общественного Совета при 
министерстве здравоохранения Астраханской области, проведённом по ини-
циативе Леонида Анатольевича. Также прошёл совместный осмотр админи-
страцией больницы, депутатом Думы Астраханской области Александром 
Козловым и Ольгой червоткиной помещений трехэтажного корпуса, куда 
запланирован перевод трёх отделений.

Депутат Л. А. Огуль обсуждает качество медицинского обслуживания  
в Астраханской области

Белгородская область
практически каждая региональная неделя у депутата Андрея Скоча на-

сыщена мероприятиями.
«В нашей семье пятеро детей и транспорт нам необходим как воздух! – 

говорит Ольга Гридина из Губкина, не скрывая эмоций. – Одна дочка занима-
ется танцами, вторая – пением, да и в школу дети ездят в другой район… Без 
машины – ну никак. Спасибо Андрею Владимировичу за этот замечательный 
подарок! Ведь сегодня многодетной семье скопить на автомобиль очень труд-
но, а может и невозможно…»

Наверняка с Ольгой Гридиной согласятся все, кто в этот день собрался 
на площади возле ДКиТ «Комсомолец» в Старом Осколе. 150 новеньких ав-
томобилей «Лада Гранта» – подарки многодетным семьям из всех районов 
Белгородской области от фонда «поколение». Такая акция проводится уже 
семь лет подряд по инициативе депутата Государственной Думы Андрея Ско-
ча. За это время машины получили 862 (!) семьи, воспитывающие пять и бо-
лее несовершеннолетних детей.

Ключи и документы от новых автомобилей депутат передал семьям лич-
но. И в этот день каждому нашлось что ему сказать: мамы, папы и дети благо-
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дарили за подарок, дарили поделки, которые смастерили сами, крепко жали 
руку… и не скрывали своей радости. «Дай Бог здоровья», – звучало со всех 
сторон.

Мамы и папы, которые не боятся иметь много детей, по мнению Андрея 
Скоча, – настоящий пример для нашего общества. Они не боятся смотреть 
в будущее, в неизвестность и видят там настоящую жизнь. У самого депутата 
есть в этом смысле очень яркий пример – его родители выросли в многодет-
ных семьях. Сегодня и он сам – отец девятерых детей, а масштабная програм-
ма поддержки многодетных семей развернулась на всей Белгородчине…

«Я очень хочу подчеркнуть роль многодетных семей в нашем обществе, 
и, слава Богу, имею возможность это сделать», – сказал депутат в интервью 
журналистам.

Также Андрей Скоч при посещении офтальмологического центра «по-
коление», основанного по его инициативе 12 лет назад, принял участие в за-
кладке первого камня будущего многопрофильного медицинского центра, где 
на площади 1700 квадратных метров разместятся отделения кардиологии, 
маммологии, хирургии, гастроэнтерологии и многие другие, укомплектован-
ные современнейшим оборудованием. предполагается, что работать здесь 
будут высококлассные специалисты. Завершить строительство планируется 
в следующем году.

…А подарки ждали и депутата. Андрею Скочу торжественно присвоено 
звание «почётный гражданин Старооскольского городского округа».

Депутат А. В. Скоч на мероприятии по вручению многодетным семьям  
Белгородской области автомобилей

постоянно поступают в адрес депутата Олега  Лебедева многочислен-
ные обращения граждан. В настоящее время наиболее актуальными остаются 
вопросы жилищно-коммунального хозяйства и социальной поддержки льгот-
ных категорий населения.

За период весенней сессии Олег Владимирович провёл приёмы граждан 
в приёмных председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева 
Белгородской области, а также в своих приёмных.

В ходе личного приёма граждан к Олегу Лебедеву обратились жители  
пос. Майский Белгородской области в лице председателя Совета ветеранов 
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Лины Серебряковой с вопросом о количестве социальных проездных билетов 
для льготных категорий граждан в части имеющейся разницы для жителей горо-
да Белгорода и Белгородского района. при участии главы района было принято 
решение об увеличении количества билетов с начала 2015 года в связи с вводом 
в эксплуатацию автотранспортного предприятия Белгородского района.

Откликнулся Олег Владимирович и на просьбу учителя ОБЖ Весе-
лолопанской средней школы Александра Калашникова, депутатом принято 
решение о включении военно-патриотического клуба школы в состав Бел-
городского регионального военно-патриотического объединения молодёжи 
«поколение».

Депутат О. В. Лебедев проводит встречу по вопросам  
военно-патриотического воспитания молодёжи

Республика Башкортостан
Немало важных, необходимых для региона решений на счету депутата 

Виктора Климова. помимо общих региональных вопросов Виктор Владими-
рович не остаётся равнодушным к проблемам жителей региона. 

Депутат В. В. Климов проводит приём по личным вопросам в г. Уфе
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Не остался в стороне и от трагедии, произошедшей в городе Янаул 
Республики Башкортостан, где взорвалось газовое оборудование в одной 
из квартир в жилом доме по улице Советской. В результате происшествия по-
гибли пять человек. Из горящего дома было эвакуировано около 250 человек 
из 125 квартир, в том числе 48 детей. От огня пострадало 11 квартир. почти 
все квартиры непригодны для проживания. На месте депутат провёл встречу 
с представителями администрации города, населением, посетил пострадав-
ших в больнице, ознакомился с проблемами, организовал оказание матери-
альной помощи и поддержку семьям, пострадавшим  от пожара.

проблемы оказания специализированой медицинской помощи в респуб-
лике стали основными темами обращений в весеннюю сессию к депутату Са-
лие Мурзабаевой.

Так, содействие в оказании специализированной медицинской помощи 
и обеспечение мерами социальной поддержки потребовалось жительнице 
г. Уфы Лейсан Гималдиновой. Два года назад она впервые обратилась к де-
путату за помощью. по депутатскому запросу была проведена медико-соци-
альная экспертиза, установлена инвалидность III группы, пациентка была 
обеспечена слуховым аппаратом. Однако качество аппарата не позволило 
ей полностью социально адаптироваться и реализовать профессиональные 
возможности. по результатам обращения депутата проведено обследование 
в Республиканском сурдологическом центре, решается вопрос о проведении 
операции кохлеарной имплантации.

За содействием в защите прав медицинских работников к Салие Ша-
рифьяновне обратился акушер-гинеколог, заведующий гинекологическим 
отделением ЦГБ г. Кумертау Владимир петухов в связи с планируемым 
увольнением. Депутатом были приняты меры по недопущению ухудшения 
доступности и качества специализированной медицинской помощи жителям 
г. Кумертау, врач восстановлен в должности.

Депутат С. Ш. Мурзабаева проводит акцию в рамках антиалкогольной  
кампании в Республике Башкортостан

Учитывая многочисленные обращения медицинских работников Рес-
публики Башкортостан по вопросу оплаты труда, начислению выплат сти-
мулирующего характера соруководителем партийного проекта «Качество 



9

жизни (Здоровье)» депутатом С. Ш. Мурзабаевой было организовано селек-
торное совещание в ЦИК Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» по вопросам кадрового дефицита в отрасли, совершенствования 
системы оплаты труда в государственных (муниципальных) учреждениях 
и мерах социальной поддержки медиков. Кроме того, направлен депутатский 
запрос прокурору Республики Башкортостан о проведении целевых проверок 
учреждений здравоохранения республики по выполнению трудового законо-
дательства в части порядка начисления заработной платы.

Стоит отметить благотворительные акции, регулярно проводимые де-
путатом. В целях содействия интеллектуально-творческому развитию и па-
триотическому воспитанию подрастающей молодёжи и детей, обучающихся 
в школах-интернатах, гимназиях-интернатах, ежемесячно организовываются 
посещения театров, училищ и академий искусств.

Вологодская область
Депутат Вячеслав Позгалев, председатель попечительского совета Во-

логодского отделения Русского географического общества стал одним из ор-
ганизаторов межрегионального фольклорного фестиваля традиционной на-
родной культуры «Живая старина», который прошёл 13–15 июня в деревне 
пожарище Нюксенского района Вологодской области.

В этом году фестиваль, включённый в программу Года культуры в Рос-
сии, проходил при финансовой поддержке Министерства культуры, общерос-
сийской общественной организации «Российский фольклорный союз» и Во-
логодского отделения Русского географического общества.

В концертах, мастер-классах и обрядовых шествиях приняли участие 
фольклорные коллективы, гармонисты и тальянщики, народные мастера 
из Бабушкинского, Верховажского, Великоустюгского, Нюксенского, Ни-
кольского и Тарногского районов, а также из Москвы, Санкт-петербурга, 
пушкина, Северодвинска, Архангельска, Нижнего Новгорода, череповца, 
Вологды, Новосибирска. Более 2500 человек смогли творчески реализовать 
себя на мероприятиях фестиваля – попеть, поплясать, послушать старинные 
наигрыши, походить в хороводах и поучаствовать в мастер-классах базовых 
фольклорных коллективов.

Депутат В. Е. позгалев на фольклорном фестивале в Вологодской области
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Иркутская область
С наступлением весны в Иркутской области произошло сразу не-

сколько крупных пожаров. Депутат Сергей  Тен принял участие в судьбе 
погорельцев и оказал поддержку жителям г. черемхово и посёлка Даль-
ний, пострадавшим от пожаров. пожар, произошедший 29 апреля в че-
ремхово, уничтожил 24 частных деревянных дома. Без крова остались  
91 человек, в том числе 28 детей. Была оказана помощь вещами первой необ-
ходимости: постельными принадлежностями, посудой и кухонной утварью. 
В посёлке Дальний Нижнеилимского района 18 мая из-за воздействия огнен-
ной стихии было уничтожено 22 жилых дома. Без крова остались 94 человека. 
С просьбой о помощи к депутату обратился мэр Нижнеилимского муници-
пального района Николай Тюхтяев, он попросил оказать содействие в при-
обретении для семей пострадавших предметов первой необходимости. 23 мая 
была направлена целая машина благотворительной помощи.

Депутат С. Ю. Тен направляет машину с благотворительной помощью 
для погорельцев Нижнеилимского района

Калининградская область
В региональную приёмную депутата Натальи  Бурыкиной обратилась 

Марина Мереминская с просьбой оказать ей содействие в трудоустрой-
стве. Ранее она работала в прокуратуре Калининградской области старшим 
прокурором отдела надзора за соблюдением федерального законодатель-
ства, а перед выходом на пенсию – старшим помощником руководителя.  
М. И. Мереминская, имея диплом с отличием Уральской юридической акаде-
мии, ведомственные награды, значительный опыт работы и желание продол-
жить трудовую деятельность, была рекомендована Региональной приёмной 
депутата и принята на должность консультанта-юриста в министерство куль-
туры Калининградской области.

Особого подхода потребовало обращение петра погонина, ветерана ВОВ, 
который хранил свой денежный вклад в «Инвестбанке», а в связи с проведе-
нием процедуры ликвидации банка при составлении реестра поочерёдной 
выдачи денежных средств в других банках Агентством по страхованию вкла-
дов, фамилия погонина п. п. исчезла. Учитывая возраст заявителя, депутатом 
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Н. В. Бурыкиной был направлен срочный запрос в адрес начальника Управле-
ния банковского надзора, по результатам которого денежные средства в сумме 
161 000 рублей погонин п. п. получил в тот же день.

Депутат Н. В. Бурыкина на приёме по личным вопросам в г. Калининграде

Карачаево-Черкесская Республика
Немало решённых проблем за плечами депутата Михаила Старшинова, 

не осталось без внимания и обращение жителей микрорайона пер. Мостовой 
г. черкесска с просьбой о необходимости ремонта участка дороги, которая на-
ходилась в ужасном состоянии, и это несмотря на неоднократные обращения 
жителей к властям различного уровня Карачаево-черкесской Республики. 
после вмешательства Михаила Евгеньевича вопрос был решён. В соответ-
ствии с достигнутой с мэром города черкесска, Русланом Тамбиевым догово-
рённостью, данный участок дороги был отремонтирован.

Депутат М. Е. Старшинов на приёме по личным вопросам в г. черкесске
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К депутату обратился Расул Токов – житель города Карачаевска с прось-
бой оказания содействия в решении вопроса получения жилищного сертифи-
ката. Выяснилось, что Токов Р. И. состоит в очереди по программе улучшения 
жилищных условий молодым семьям более трёх лет, но в связи с достижени-
ем возраста, не позволяющего участвовать в данной программе, был исклю-
чён из программы. при содействии Михаила Старшинова вопрос был решён. 
Заявитель получил сертификат в сентябре этого года.

Ещё один обратившийся, Али хубиев – житель ст. Зеленчукской  
Карачаево-черкесской Республики, организовал фермерское хозяйство  
в 2009 году, оплачивал налоги, но администрация упорно длительное вре-
мя не предоставляла пастбища и не разрешала проводить сенокос, ничем  
не обосновывая свой отказ. А. хубиев неоднократно обращался к начальни-
ку Зеленчукского лесхоза Батчаеву А. А., но вопрос так и не решался. Лишь 
после вмешательства депутата М. Е. Старшинова проблема была решена.  
Али Сапаровичу пастбища предоставлены во временное пользование.

Кемеровская область
человеческое внимание и тепло нужны всем. Важно, чтобы люди были 

не только услышаны, но и была оказана им реальная помощь. «Если кому-то 
нужна твоя помощь, кто-то потянулся к тебе – ты не просто ответь, но и сде-
лай, может быть, больше, чем это требуется и можно сделать для этого, чтобы 
реально, на деле помочь», – считает депутат Татьяна Алексеева.

За первое полугодие текущего года Татьяна Олеговна провела пять приё-
мов в Региональной общественной приёмной председателя Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», приняв 13 человек. практиче-
ски все обращения были решены положительно.

Так, семье Смирновых из села Топки по ходатайству депутата из муници-
пального и областного бюджета была оказана материальная помощь в размере 
35 тысяч рублей на ремонт дома, пострадавшего в результате пожара.

Такая же помощь была оказана и погорельцам – семье Л. В. Денеко из 
посёлка Итат Тяжинского района. Кроме того, по договорённости с руковод-
ством Итатского нефтеперерабатывающего завода, этой семье было предо-
ставлено временное жильё в доме, принадлежащем предприятию. А компания 
ООО «Стройдорэкспорт» по просьбе депутата выделила им строительные 
материалы на восстановление дома.

пенсионерке Н. С. Ивановой, являющейся опекуном семилетнего внука, 
также пострадавшей от пожара, по просьбе Татьяны Олеговны департамен-
том соцзащиты населения была выделена материальная помощь в 10 тысяч 
рублей, предоставлена субсидия на оплату жилищно-коммунальных услуг, 
и выделена путёвка на оздоровления внука в городской санаторий «Журав-
лик», где он в течение месяца проходил курс лечения. по договорённости 
с ЗАО «Стройсервис», компания оказала Н. С. Ивановой помощь в ремонте 
квартиры. Работники ЗАО «Стройсервис» заменили полностью электропро-
водку в сгоревшей квартире (установили новые выключатели, розетки, при-
боры учёта электроэнергии и т. д.)

Готовность прийти людям на помощь Т. О. Алексеева проявляет не только 
по отношению к тем, кто попал в сложную жизненную ситуацию, испытывает 
материальные трудности, но и ко всем, обратившимся к ней. Касается ли это пе-
рерасчёта пенсий, оказания помощи в лечении, оформлении земельных участ-
ков, в приобретении спортинвентаря, поддержки работников культуры и т. д.
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Депутат Т. О. Алексеева посещает детский дом в городе Тисуле  
Кемеровской области

Кировская область
К депутату  Вячеславу  Тимченко обратилась Татьяна Нелюбова, при-

ехавшая в Киров с семьёй из пяти человек из города Антрацит Луганской 
области по вопросу социального обеспечения жителей Украины, решивших 
принять гражданство Российской Федерации. Вячеслав Степанович разъ-
яснил положения нового федерального закона № 71-ФЗ, в котором указаны 
основания для упрощённого порядка получения гражданства нашей страны, 
а также содействовал в предоставлении временного жилья и оказании мате-
риальной помощи для подготовки детей в школу.

Депутат В. С. Тимченко обсуждает проблемы ЖКх Кировской области
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Удачным примером возрождения лучших традиций военно-патриотиче-
ского воспитания в Кировской области стало проведение праздника «Марш-
бросок в историю», организованного депутатом Олегом Валенчуком 8 июня 
2014 года. посвящён он был 15-летию ставшей уже легендарной воинской 
операции в Косово, вошедшей в историю как «приштинский бросок» и под-
твердившей величие русского духа и преемственность победоносных воин-
ских традиций.

Эти традиции продолжают главные участники праздника – воспитанни-
ки детских домов Кировской области. На один день ребята стали юнармей-
цами. Они прошли в строю с бронетехникой, кавалерией на торжественном 
параде, испытали себя в военной игре «Зарница», сдали нормы ГТО, отведали 
настоящей солдатской каши «с дымком» из полевой кухни. Этот день надол-
го запомнится юнармейцам, а для кого-то станет отправной точкой на пути 
к профессии военного. педагоги, сопровождавшие воспитанников, отмети-
ли, что давно не было мероприятий, чтобы так удачно, в игровой форме, без 
нотаций и скучных нравоучений детям прививались идеи деятельной любви 
к Родине, истинного патриотизма.

Игра «Зарница» и комплекс ГТО – проверенные временем формы вос-
питания школьников, которые развивают чувство взаимовыручки, помогают 
выявлять лидерские качества.

Директора детских домов, принявших участие в мероприятии, обра-
тились к председателю Государственной Думы Российской Федерации 
С. Е. Нарышкину с просьбой распространить подобный удачный опыт прове-
дения игры «Зарница» и сдачи норм комплекса ГТО по всей России.

Республика Коми
В период весенней сессии депутат Владимир Поневежский продолжил 

активную работу с обращениями граждан. Всего рассмотрено 170 обращений, 
поступивших как из Республики Коми, так и из других регионов.

Нередко граждане обращаются к депутату с предложениями по изменению 
действующего законодательства. В частности, на одном из последних приёмов, 
проведённом в Сыктывкаре на базе общественной приёмной главы республики, 
к Владимиру Александровичу обратилась жительница Сыктывкара с просьбой 
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внести ряд изменений в жилищное законодательство, касающееся вопросов 
улучшения жилищных условий семьям при рождении третьего ребёнка.

Депутат В. А. поневежский на приёме по личным вопросам  
в городе Сыктывкаре

На состоявшейся в июне встрече с представителями Общероссийского 
народного фронта в Республике Коми был поднят вопрос о конфликтной си-
туации в Российской детской клинической больнице, которая грозит оставить 
без квалифицированной помощи тяжелобольных детей из республики, а также 
других регионов страны. Депутатом в этой связи направлено письмо на имя 
министра здравоохранения Российской Федерации с просьбой разобраться 
в сложившейся ситуации и принять меры для обеспечения квалифицирован-
ной медицинской помощью маленьких пациентов гематологического отделе-
ния Российской детской клинической больницы.

В последнее время, в связи с присоединением к Российской Федерации 
территории Крыма, на имя депутата поступает много обращений от жителей 
Республики Крым и города федерального значения Севастополя с жалобами 
на действия сотрудников территориальных органов миграционной службы. 
В этой связи депутатом подготовлено письмо на имя руководителя Феде-
ральной миграционной службы с просьбой провести проверку деятельности 
своих территориальных органов в данных регионах и обеспечить надлежащее 
исполнение требований российского законодательства.

Краснодарский край
Немало обращений жителей региона рассмотрено за период весенней 

сессии депутатом Александром Ремезковым.
Есть положительные результаты при рассмотрении обращений граждан 

Биюкьян Л. С., Крячко А. А., Красноперова Т. Д., Животова К. М., ко то рые 
пришли с просьбой оказать юридическую консультацию, а также направить 
сопроводительное письмо депутата с целью восстановления нарушенных 
прав и интересов.

Кроме того, депутатом в первом полугодии 2014 года активно велась ра-
бота по взаимодействию с различными социальными средами. прежде всего, 
с такими общественными организациями как «Краснодарское краевое отде-
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ление Российского союза бывших несовершеннолетних узников фашистских 
концлагерей» и Ассоциации спортивных видов единоборств Краснодарского 
края. Неоднократно оказывалась адресная материальная помощь, проводи-
лись мероприятия краевого и общероссийского масштаба. по ряду обраще-
ний оказывалась прямая социальная поддержка. Так, при содействии депута-
та были приобретены глюкометры и тест-полоски для группы обратившихся 
к нему ветеранов.

Немало внимания уделялось работе по патриотическому воспитанию 
молодёжи. В отчётный период было проведено два открытых урока с ученика-
ми старших классов гимназии № 36 города Краснодара по истории парламен-
таризма в России, по законотворческой работе современных парламентариев, 
по обращению президента России к Федеральному Собранию Российской 
Федерации о присоединении Крыма.

В адрес депутата постоянно поступают обращения от различных об-
щественных организаций с просьбой о взаимодействии и информационной 
поддержке. В отчётный период Александр Ремезков поддержал инициативу 
жительницы Краснодара Анны Моховой по изданию журнала спортивной 
тематики (намечены планы сотрудничества со спортивными объединениями 
края), а также инициативу Анны Тачановой, которая создала в Краснодаре 
фонд содействия в развитии донорства и трансплантации «Дарящие часть 
себя» (направлены письма об оказании содействия в региональные органы 
законодательной и исполнительной власти).

Все обращения и жалобы жителей города Краснодара, не только прозву-
чавшие на приёмах граждан, но и поступающие через общественную приём-
ную, по обычной и электронной почте, направляются в соответствующие ор-
ганизации для оперативного решения указанных в них проблем.

Депутат А. А. Ремезков на приёме по личным вопросам в Краснодаре

Во время встреч с населением и в ходе личного приёма граждан в горо-
де Сочи к депутату Сергею Кривоносову неоднократно обращались жители 
города с жалобами на неисполнение своих обязательств перед ними одной 
из строительных фирм.

В очередной приём к депутату обратилась гражданка Т. А. Милякова, ко-
торая пожаловалась на бездеятельность полиции в пресечении противоправ-
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ных действий со стороны этой фирмы, т. к. деньги она перечислила в полном 
объёме, а ремонт в её квартире, согласно договору, выполнен не был.

Сергей Кривоносов обратился с запросом к прокурору города Сочи 
с просьбой провести проверку по данному вопросу. В результате уголовное 
дело по факту мошенничества возбуждено и находится в производстве.

«Мы будем добиваться полного возмещения убытков всем обманутым 
гражданам», – заявил Сергей Кривоносов.

Депутат С. В. Кривоносов решает проблемы жителей г. Сочи

В рамках приёма граждан в Региональной общественной приёмной 
председателя Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
Д. А. Медведева в Республике Крым к депутату Глебу Хору обратилась за по-
мощью Семина Наталья Александровна с просьбой об оказании специализи-
рованной медицинской помощи её ребёнку.

Депутат Г. Я. хор ведёт приём населения Республики Крым

Ребёнок Натальи Александровны в возрасте год и восемь месяцев с тя-
жёлым диагнозом – спастический тетрапарез (с выраженными нарушения-
ми двигательных функций, ортоптическим поражением головного мозга), 
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ранее был направлен на обследование в специализированное лечебное учре-
ждение в г. Киев. Однако в связи с вхождением Республики Крым в состав 
Российской Федерации данное направление оказалось недействительным. 
по ходатайству депутата Наталью Семину с ребёнком в тот же день приня-
ли специалисты Центральной республиканской больницы г. Севастополя, где 
подтвердили диагноз.

В настоящее время по личной договорённости Глеба Яковлевича мать 
и ребёнок находятся в г. Санкт-петербурге, где проходят обследование в спе-
циализированном лечебном учреждении, на базе которого по его результатам 
планируется провести реабилитационный курс лечения ребёнка.

Красноярский край
Депутат Виктор  Зубарев продолжает развитие своих общественных 

приёмных, основная цель которых – конкретная помощь гражданам. В пер-
вой половине 2014 года к трём действующим приёмным на базе местных отде-
лений Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» добави-
лись ещё пять – в Курагинском, Каратузском, Идринском, Краснотуранском 
и Шушенском районах Красноярского края. На сегодня народный избранник 
получил уже более трехсот обращений и жалоб жителей региона – это почти 
в два раза больше, чем за весь прошлый год. Многие из них нашли положи-
тельные отклики и решения. Так, в марте-апреле 2014 года в ходе рабочих 
поездок по Красноярскому краю в адрес депутата были высказаны просьбы 
о содействии в деле организации прямых авиарейсов из Красноярска в Рес-
публику Крым. Виктор Зубарев обратился в Министерство транспорта 
Российской Федерации, правительство края и к авиакомпаниям с просьбой 
решить этот вопрос. Сейчас известно, что с 1 августа как минимум одна авиа-
компания осуществляет регулярные перелёты в г. Симферополь из аэропорта 
г. Красноярск.

Ещё в 2013 году депутат получил обращение от Александры Медведе-
вой, студентки профессионального лицея г. Красноярска, с просьбой помочь 
ей в получении квартиры от государства по федеральному закону № 159-ФЗ. 
Благодаря действиям депутата, сначала девушке выделили временное жильё 
на базе лицея, а в апреле 2014 года – благоустроенную квартиру в Красноярске.

Депутат В. В. Зубарев проводит совещание по итогам работы приёмных  
депутата в регионе
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В ходе приёма граждан в апреле в с. Краснотуранск Виктором Владимиро-
вичем было принято решение поддержать обратившихся к нему родителей-акти-
вистов и музыкального руководителя МБДОУ детского сада № 1 «Берёзка» – он 
организовал отправку детей из Краснотуранского района на конкурс вокаль-
ных искусств «Звездопад талантов». В итоге дошкольники из глубинки смогли 
не только показать свои таланты в Москве, но и получили диплом конкурса.

Активно участвует депутат и в решении инфраструктурных вопросов 
в территориях. Так, в мае, после обращения В. В. Зубарева, министерство транс-
порта Красноярского края выделило средства на ремонт дороги «Новобере-
зовка – Екатериновка» в Идринском районе. В. В. Зубарев посещал этот район 
в апреле, где и получил обращение от Екатерининского сельсовета с просьбой 
помочь в решении транспортной проблемы. В итоге, после депутатского запроса 
министерство транспорта рассмотрело вопрос положительно. Дорога протяжён-
ностью в 6,9 километра, соединяющая ряд населённых пунктов района, включе-
на в титульный список капитального ремонта на 2014 год, с окончанием работ 
в 2015 году. На трассе планируется восстановить дорожную одежду, установить 
водоотводные канавы, выполнить обустройство и ремонт водопропускной тру-
бы. Из бюджета на эти цели будет выделено 11,7 миллиона рублей. Депутат за-
явил о готовности лично курировать ход ремонта важной для населения дороги.

«Вся моя депутатская работа направлена на помощь, поддержку жителей 
Красноярского края. Некоторые вопросы удаётся решить достаточно быстро, 
на решение других уходят месяцы, но ни одно обращение не остаётся без внима-
ния. Работая в Государственной Думе, постоянно оцениваю тот или иной зако-
нопроект, инициативу не только с профессиональной точки зрения, но и с точки 
зрения своих избирателей. Очень важно, чтобы наше законотворчество способ-
ствовало улучшению жизни простых людей», – говорит Виктор Зубарев.

Кабардино-Балкарская Республика
Немало во время работы в регионе поступает в адрес депутата Юрия 

Васильева  коллективных обращений, одно из них от жильцов дома № 14 
по ул. Московской г. Нальчик. Жильцы обратились с просьбой оказать содей-
ствие в благоустройстве двора дома: асфальтировании тротуаров и подклю-
чении электроосвещения возле спортивной площадки. после проведённого 
по инициативе депутата совещания с исполняющим обязанности главы г. Наль-
чик Мухамедом Кодзоковым, на место выехала комиссия, а следом проведены 
все необходимые работы.

Депутат Ю. В. Васильев ведёт приём по личным вопросам в городе Нальчик
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К депутату обратился Али Айдаболов, житель микрорайона «Вольный 
Аул» г. Нальчик с просьбой установить искусственные неровности на дороге 
по ул. 2-й Таманской дивизии, где регулярно происходят аварийные ситуа-
ции и даже есть пострадавшие. по существу вопроса переговорено с руковод-
ством департамента ЖКх г. Нальчик, искусственные неровности установле-
ны в трёх местах. Вопрос решён положительно.

Липецкая область
Зачастую депутат Николай  Борцов, чтобы быть ближе к избирателям, 

проводит в регионе выездные приёмы. Так было и на этот раз. Во время очеред-
ного приёма в Лебедянском районе к депутату обратилась многодетная мать 
С. Н. Гусева, у которой на воспитании пять малолетних детей, с просьбой ока-
зать материальную помощь для подготовки детей к школе. Николай Иванович 
нашёл возможность выполнить просьбу, помощь была оказана. Также депутат 
содействовал участию Лебедянского детского музыкального ансамбля в треть-
ем международном фестивале детских музыкальных коллективов.

Депутат Н. И. Борцов проводит встречу с избирателями  
в Лебедянском районе Липецкой области

Ленинградская область
«Я, инвалид, проживаю с дочерью, тоже инвалидом. В 2013 году в нашей 

квартире случился пожар. Вся мебель сгорела, техника пришла в негодность. 
В начале 2014 года я попала на приём к Сергею Евгеньевичу и он нашёл воз-
можность оказать мне помощь. Благодаря его содействию сегодня мы с до-
черью смогли привести свою квартиру в порядок». И таких благодарственных 
писем в адрес депутата Сергея  Нарышкина приходит большое количество. 
Да и как иначе, если практически каждое обращение во время личного приёма 
не остаётся без разъяснения, либо решения проблемы.

Например, Ю. А. Турумбетова – жительница города Волхова – обрати-
лась к Сергею Евгеньевичу с вопросом о расширении жилищной площади. 
У её семьи, состоявшей из четырёх человек, была только одна комната в об-
щежитии. На сегодняшний день благодаря содействию депутата администра-
ция города Волхова предоставила семье Турумбетовых две комнаты в обще-
житии квартирного типа.
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Депутат С.Е. Нарышкин ведёт приём по личным вопросам в г. Кировске  
Ленинградской области

Аллея из дубов и лип посажена во дворе всеволожской школы № 7 и по-
священа всем жителям Ленинградской области, погибшим при выполнении 
служебных обязанностей. Акция прошла в рамках проекта «Герои нашего вре-
мени», который курирует областное отделение «Молодая гвардия».

В церемонии приняли участие депутат Сергей  Петров, представители 
администрации Всеволожского района, а также школьники и близкие погиб-
ших. Рассказал о реализации проекта «Герои нашего времени» федеральный 
координатор Максим Костин.

перед собравшимися выступила жительница посёлка Токсово Людмила 
Тихомирова – мать пожарника Дмитрия Тихомирова, погибшего год назад, 
когда в горящем доме обрушились перекрытия.

Депутат С. В. петров во время посадки памятной аллеи

«В скором времени одна из улиц во Всеволожском районе будет носить 
имя Дмитрия Тихомирова. Он здесь родился и будет правильно, чтобы его 
имя знали все, и в первую очередь, конечно, молодёжь», – отметил Сергей 
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петров. Эту идею также поддержал и. о. главы администрации района Вла-
димир Драчев.

В декабре этого года выйдет второе издание «Книги героев нашего вре-
мени Ленинградской области», посвящённое тем жителям 47 региона, кто 
совершает героические поступки в повседневной жизни. Тираж первого изда-
ния составил более 100 экземпляров, а героями этой книги стали 40 человек 
со всех муниципальных районов.

Москва
Немало обращений жителей Москвы находят положительное решение 

во время приёма по личным вопросам, проводимым депутатом Сергеем Же-
лезняком.

Так было и с обращением председателя правления ТСЖ «Товарище-
ство на Сретенке» Евгения Клебанова по вопросу проведения капитально-
го ремонта дома по адресу: Москва, Сретенский бульвар, д. 6/1, стр. 1. Не-
мало инстанций прошёл Евгений Васильевич, добиваясь решения вопроса. 
Но лишь вмешательство депутата помогло добиться включения данного дома 
департаментом капитального ремонта города Москвы в адресный перечень 
многоквартирных домов, фасады и кровли которых будут отремонтированы 
в 2014 году.

Рассматривая жалобу жителей дома 9 по Монетчиковскому переулку рай-
она «Замоскворечье» о нарушении требований санитарного законодательства 
ОАО «Рот Фронт» (превышение уровня шума в квартирах) при движении 
грузового автотранспорта, подъезжающего и отъезжающего от фабрики для 
загрузки и погрузки продовольственного сырья пищевых продуктов, депутат 
С. В. Железняк добился привлечения руководства акционерного общества 
к административной ответственности за эти нарушения по ст. 6.4 КоАп РФ.

Депутат С. В. Железняк на встрече с ветеранами ВОВ г. Москвы

Московская область
Как правило, в регионе депутат Владимир  Вшивцев  работает с самой 

сложной категорией граждан – инвалидами. И, пожалуй, естественно, что вы-
полняет он их просьбы с утроенной энергией. На одном из приёмов в адрес 
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депутата обратилась семья инвалидов по зрению Огородник из г. Коломны 
Московской области. Суть проблемы заключалась в том, что у семьи до сих 
пор в доме печное отопление, а все их обращения о газификации дома натал-
кивались на высокую цену и бюрократические препоны. Благодаря вмеша-
тельству Владимира Сергеевича, генеральным директором ГУп «Мособлгаз» 
Дмитрием Голубковым было принято решение о 50 %-ной скидке на газифи-
кацию и скорейшем проведении необходимых работ.

Не осталось без внимания парламентария и обращение об улучшении 
жилищных условий инвалида ВОВ Н. В. Иркина из Новолялинского город-
ского округа Свердловской области. после депутатского запроса в админи-
страцию Новолялинского городского округа с просьбой разобраться с нару-
шением законных прав ветерана, на ремонт полов в доме Н. В. Иркина были 
выделены денежные средства в сумме около 100 тысяч рублей и проведены 
необходимые ремонтные работы.

Обращение депутата в адрес губернатора Московской области А. Ю. Во-
робьёва об объединении усилий органов государственной власти и общест-
венных ветеранских объединений по поддержке мероприятий к 25-й годов-
щине вывода ограниченного контингента советских войск из Афганистана, 
дало толчок принятию постановления правительства Московской области 
от 20.01.2014 «О единовременной денежной выплате в связи с 25-й годовщиной 
вывода ограниченного контингента советских войск из Афганистана». Это – 
предоставление единовременной денежной выплаты инвалидам и ветеранам 
боевых действий в Афганистане, а также членам семей погибших военнослужа-
щих. Обратившись в Главное военно-медицинское управление, депутату уда-
лось решить вопрос о госпитализации А. Диева – ветерана, участника боевых 
действий – в госпиталь им. Н. Н. Бурденко и последующем приобретении для 
него дорогостоящих лекарств с оплатой по системе обязательного медицинско-
го страхования. Состоялся ряд переговоров с ведомствами, ответственными 
за выделение лекарств с оплатой по ОМС.

Вопросы патриотического воспитания молодёжи остаются ключевым 
направлением депутатской деятельности. Депутат выступает организатором 
и активным участником проведения гражданско-патриотических сборов объ-
единений учащихся и студентов. после встречи ветеранов 56-й гвардейской от-
дельной штурмовой бригады, участников боевых действий на территории Афга-
нистана из 23 регионов Российской Федерации и СНГ, парламентарий принял 
участие в митинге и церемонии передачи копии Боевого Знамени этого подраз-
деления школе № 15 посёлка Быково Раменского района Московской области.

при непосредственном участии депутата прошло спортивно-патриоти-
ческое мероприятие в г. химки Московской области – межрегиональный тур-
нир среди учащихся по борьбе «керешу» «Воин-интернационалист», в память 
погибших при исполнении интернационального долга на территории Афга-
нистана.

Владимир Вшивцев принял участие в торжественной церемонии награ-
ждения Нижнетагильской школы № 21 и её руководства медалями «За па-
триотическое воспитание молодёжи».

В Уральской государственной юридической академии депутат вручил 
ряду сотрудников «Российского Союза ветеранов Афганистана» награды «За 
заслуги в патриотическом воспитании молодёжи».

Накануне празднования Дня защиты детей по приглашению губерна-
тора Свердловской области Евгения Куйвашева парламентарий участвовал 



24

в открытии благотворительного гольф-турнира, состоявшегося в Свердлов-
ской области. Собранные в виде взносов 500 тысяч рублей были переданы 
поддерживаемому депутатом Верхотурскому детскому дому для приобрете-
ния оборудования и мебели.

Оперативно отреагировал депутат и на просьбу инвалида-колясочника 
Галины Учаевой, жительницы г. Саранска, Мордовия, о содействии в при-
обретении специальной коляски для занятий танцами. Был найден спонсор 
и приобретена коляска необходимой конструкции.

Инвалид первой группы, жительница города Москвы Алла черненко, 
просила депутата поддержать её просьбу о содействии в выделении путёвки 
в ЛпУ «Санаторий «Машук» ВОС. после проведения переговоров с Управ-
лением социальной защиты района Южное Бутово ЮЗАО г. Москвы, вопрос 
о выделении санаторно-курортной путёвки был решён положительно.

Владимир Вшивцев всячески поддерживает муниципальные образования 
Московской области. по просьбе В. Ф. Дёмина, главы Раменского м/р, депу-
тат обратился к начальнику Генерального штаба Вооружённых Сил – первому 
заместителю министра обороны Российской Федерации с ходатайством о при-
обретении образцов списанной военной техники (БМД-1 и самолета-истреби-
теля МИГ-21) для увеличения существующей в Раменском районе экспозиции 
музея под открытым небом. принято решение о выделении боевой машины 
пехоты БМп-1 в муниципальную собственность Раменского м/р.

Не осталось без ответа обращение Татьяны Камыниной, руководителя 
Сенежской детской школы искусств Солнечногорского военного городка о со-
действии в передаче помещений культурно-бытового здания школе искусств. 
На основании приказа директора департамента имущественных отношений 
Минобороны России помещения переданы школе в безвозмездное пользование.

Благодаря предпринятым депутатом совместно с руководством г. Крас-
нознаменска действиям сдвинулся с мёртвой точки жилищный вопрос 
В. А. Куликова. проведённая проверка показала, что дом, где сейчас живёт за-
явитель, уже включён в муниципальную программу по сносу ветхого жилья 
и ему будет предоставлена 2-комнатная квартира площадью 56,6 кв. м вместо  
44,3 кв. м.

Депутат В. С. Вшивцев на приёме по личным вопросам в Московской области
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Мурманская область
На контроле у депутата Валерия Язева остаётся решение проблемы жи-

телей Кольского Заполярья, пострадавших в прошлом году от действий ком-
пании «РРТ Северо-Запад» – дилера марки «Субару». Не получившие после 
полной предоплаты своих автомобилей, северяне обращались в суд, который 
удовлетворял их иски, но взыскать деньги со счетов компании пострадавшим 
не удаётся. парламентарий тесно взаимодействует с УМВД России по Мур-
манской области, проводящим расследование по заявлению граждан.

Депутат В. А. Язев ведёт приём по личным вопросам в г. Мурманске

Нижегородская область
В феврале 2014 года в ходе личного приёма к депутату Вадиму Булавино-

ву обратилась жительница микрорайона Верхние печеры Нижнего Новгорода 
Галявина Н. К. Её муж, ветеран боевых действий, погиб в 1998 году при испол-
нении служебного долга в чеченской республике в звании капитана милиции. 
Заявительница просила ускорить рассмотрение законопроекта, согласно ко-
торому вдовы и иждивенцы сотрудников органов внутренних дел, погибших 
или утративших трудоспособность при исполнении служебного долга, полу-
чат дополнительную материальную помощь из бюджета Российской Федера-
ции. Булавиновым В. Е. незамедлительно был направлен ряд запросов в Ко-
митет Государственной Думы по безопасности и противодействию коррупции 
об ускорении рассмотрения данного законопроекта, подготовленного прави-
тельством Российской Федерации, и о вынесении его на думские чтения.

Согласно уже принятому в первом чтении законопроекту, на членов се-
мей и лиц, находившихся на иждивении погибшего сотрудника органов вну-
тренних дел, будет распространено положение Федерального закона «О поли-
ции», которое предусматривает для них единовременную выплату в размере 
3 млн. рублей в равных долях. получателями пособия будут супруги, роди-
тели, несовершеннолетние дети погибшего, дети в возрасте 18 и более лет, 
имеющие инвалидность или проходящие обучение по очной форме, а также 
другие лица, для которых жалование сотрудника МВД было основным источ-
ником средств к существованию.

Кроме того, для этого круга лиц законопроект предусматривает повыше-
ние размера ежемесячных выплат из бюджета Российской Федерации. В на-
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стоящее время они уже получают пенсию по случаю потери кормильца, раз-
мер которой с 1 января 2015 года с учётом индексации составит 7 450 рублей 
в месяц. Дополнительная компенсация будет рассчитываться как разность 
между долей денежного довольствия сотрудника МВД, приходившейся до его 
гибели или потери трудоспособности на каждого иждивенца, и размером уже 
получаемой им пенсии по случаю потери кормильца. Согласно финансово-
экономическому обоснованию законопроекта, он потребует дополнительных 
ассигнований из средств федерального бюджета в размере 1,5 млрд. рублей 
ежегодно. Также предусмотрена индексация данной денежной компенсации 
по решению правительства Российской Федерации.

Депутат В. Е. Булавинов встречается с Нижегородскими студентами

Жители микрорайона «Спутник» Автозаводского района города Ниж-
него Новгорода обратились к депутату В. Е. Булавинову по вопросу ли-
квидации платной автомобильной стоянки напротив дома № 34 по улице 
Мончегорская. Им было направлено письмо в прокуратуру города Нижне-
го Новгорода с просьбой провести проверку и принять необходимые меры 
в отношении лица, использующего под платную автостоянку земельный 
участок без правоустанавливающих документов. Сотрудниками прокурату-
ры владельцу автостоянки было вручено предписание об устранении выяв-
ленного нарушения и предложено в срок до 25 апреля 2014 года надлежаще 
оформить, либо освободить земельный участок. Как сообщили жители ми-
крорайона, по истечении указанного срока платная стоянка для автомобилей 
продолжила функционировать без оформления правоустанавливающих до-
кументов. Депутатом Государственной Думы Булавиновым было направлено 
обращение в прокуратуру города Нижнего Новгорода с просьбой провести 
повторную проверку и принять необходимые меры в отношении владельца 
незаконной автостоянки. Результатом повторного обращения депутата в ин-
тересах жителей указанного микрорайона стало направление прокуратурой 
города Нижнего Новгорода искового заявления в суд об обязании владельца 
незаконной автостоянки освободить самовольно занятый земельный участок. 
В дальнейшем, после освобождения указанного земельного участка, депутат 
В. Е. Булавинов планирует помочь жителям благоустроить участок в соответ-
ствии с проектом застройки.
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Новосибирская область
Во время встреч с населением и проведения личных приёмов граждан 

в чистоозерном, Карасукском, Купинском, Баганском районах Новосибирской 
области к депутату Сергею  Дорофееву поступили многочисленные просьбы 
о решении острой проблемы транспортного сообщения с областным центром – 
городом Новосибирском. До 1 сентября 2013 года оно осуществлялось по желез-
ной дороге прямым поездом № № 627/628 «Новосибирск – Кулунда», который 
курсировал ежедневно. А с 1 сентября 2013 года периодичность была сокращена 
до трёх раз в неделю. Сергей Дорофеев инициировал совместное с депутатами 
Государственной Думы Ириной Мануйловой и Александром Карелиным обра-
щение в ОАО «Федеральная пассажирская компания». В нем указывалось, что 
ограниченность транспортного сообщения негативно сказывается на качестве 
жизни населения и привлекательности районов для молодых специалистов, 
что ведёт к оттоку жителей в другие районы Новосибирской, Омской областей. 
Депутаты предложили рассмотреть возможность вернуться к прежнему распи-
санию движения поезда № № 627/628 «Новосибирск – Кулунда» (ежедневно).

В середине февраля 2014 г. пришёл ответ, в котором говорилось: «Учиты-
вая социальную значимость перевозок на данном направлении, ОАО «ФпК» 
изыскало возможность сохранения курсирования поезда № 627/628 «Новоси-
бирск – Кулунда» в ежедневном обращении в летний период». С 1 июня поезд 
«Новосибирск – Кулунда» ходит ежедневно. «проблема решена наполовину. 
Мы будем добиваться возвращения к прежнему режиму курсирования поезда 
и в зимнее время», – прокомментировал ответ ОАО «ФпК» Сергей Дорофеев.

Депутат С. В. Дорофееев вручает награды лучшим спортсменам  
Новосибирской области

Оренбургская область
13 июня 2014 года состоялся первый выпуск кадетов в первом в Рос-

сии президентском кадетском училище. На это торжественное мероприятие 
в Оренбург прибыли министр обороны Российской Федерации Сергей Шой-
гу с заместителями, а также депутат Виктор Заварзин. Аттестаты о среднем 
образовании юношам вручали также полномочный представитель президен-
та Российской Федерации в приволжском федеральном округе Михаил Ба-
бич, губернатор Оренбургской области Юрий Берг.



28

На торжественной церемонии Сергей Шойгу зачитал приветственную 
телеграмму президента России, Верховного главнокомандующего Воору-
жёнными Силами Российской Федерации Владимира путина.

Из стен училища выпустились 74 кадета, из них 64 % приняли решение 
о поступлении в высшие учебные заведения Министерства обороны Россий-
ской Федерации. Всего в Оренбургском пКУ обучаются 768 ребят со всей 
страны, в основном – дети военнослужащих и гражданского персонала Воору-
жённых Сил России.

Но, возможно, ничего бы этого и не было, если бы не активная работа 
депутата Государственной Думы от Оренбуржья – Виктора Михайловича 
Заварзина. Именно он в 2009 году выступил инициатором создания на базе 
ликвидированного Оренбургского высшего зенитного ракетного командного 
училища имени Г. К. Орджоникидзе образовательного учреждения, целью ко-
торого является подготовка всесторонне образованных и патриотически на-
строенных молодых людей, ориентированных на государственную и военную 
службу.

Благодаря настойчивости, целеустремлённости, авторитету Виктора За-
варзина в военных и государственных структурах, согласованной работе с ад-
министрацией области состоялись Распоряжение президента Российской 
Федерации от 30 августа 2010 года № 564-рп и приказ министра обороны Рос-
сийской Федерации № 1125 от 30.08.2010 г. о создании первого в Российской 
Федерации президентского кадетского училища.

Депутат В. М. Заварзин на первом выпуске кадетов в г. Оренбурге

Пермский край
20 февраля 2014 года в приёмную депутата Алексея Пушкова обратилась 

многодетная мать Анастасия Кудымова с жалобой на незаконные действия 
администрации Оверятского городского поселения Краснокамского муници-
пального района по непредставлению жилого помещения взамен аварийного. 
В результате рассмотрения подготовлено исковое заявление в суд об обжа-
ловании незаконных действий администрации, подана жалоба в прокуратуру 
г. Краснокамска, а в итоге действия администрации признаны незаконными. 
Вынесено представление об устранении нарушений и предоставлении жило-
го помещения взамен аварийного.
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В ходе личного приёма граждан в Региональной общественной приёмной 
председателя Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
Д. А. Медведева в пермском крае поступило коллективное обращение с прось-
бой о запрете эксплуатации незаконно возведённого подземного сооружения, 
представляющего угрозу для жизни и здоровья граждан, о привлечении лиц, 
причастных к его возведению и эксплуатации, к уголовной ответственности. 
по итогам приёма направлены запросы в Следственный комитет Российской 
Федерации и Генеральную прокуратуру, в результате чего незаконная деятель-
ность по эксплуатации подземных гаражных боксов приостановлена, проку-
ратурой подан иск о запрете дальнейшей эксплуатации. Следственным управ-
лением Следственного комитета Российской Федерации по пермскому краю 
возобновлено уголовное дело по привлечению виновных лиц к ответственно-
сти, проводится расследование.

Депутат А. К. пушков проводит приём по личным вопросам в пермском крае

Приморский край
«Здоровье женщины – здоровье нации!» – под таким девизом во Влади-

востоке стартовал Дальневосточный форум женского здоровья. Его участни-
ками стали более 700 человек из приморского и хабаровского краёв, Амур-
ской области, Москвы.

Форум начал работу 10 июня в 10 часов утра. Цель форума – повышение 
значимости профилактики заболеваний, формирование у населения ответ-
ственности за сохранение и поддержание своего здоровья.

В рамках форума, наряду с пленарным заседанием и «круглыми стола-
ми», организовано бесплатное обследование и консультации у специалистов-
онкологов, кардиологов, хирургов, гинекологов. Особое внимание в рамках 
форума уделено социально уязвимым группам женщин – инвалидам, пенсио-
нерам, а также многодетным мамам.

Как отметила депутат Государственной Думы Эльмира  Глубоковская, 
проведение форума женского здоровья стало возможным благодаря прези-
дентскому гранту, который на конкурсной основе получил Общероссийский 
союз общественных объединений «Национальный комитет по просветитель-
ству в сфере здоровья наций».
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«В ежегодном послании Федеральному Собранию Российской Федера-
ции президент Владимир путин отметил необходимость «сделать особый ак-
цент на развитии системы профилактики», а также обозначил задачу «чтобы 
возросла ответственность человека за его здоровье». Уверена, что мероприя-
тие, которое прошло во Владивостоке в июне, заставит женщин региона более 
внимательно относиться к своему здоровью», – отметила депутат.

Депутат Э. Г. Глубоковская проводит приём по личным вопросам  
в г. Владивостоке

Ростовская область
Депутат Виктор Водолацкий во время работы в регионе часто практику-

ет выездные приёмы в небольшие муниципальные образования Ростовской 
области. Во время приёма граждан в с. Дубовское Дубовского района Ростов-
ской области к депутату обратился А. Ю. пушкарский с просьбой оказать со-
действие в получении кредита для приобретения жилья.

Депутат В. п. Водолацкий посещает детский дом в г. Азове Ростовской области

На основании депутатского запроса в адрес руководства банка «Центр Ин-
вест», заявитель был приглашён к сотрудникам кредитного отдела банка для 
оказания помощи в получении кредита, необходимые средства были получены.
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Во время приёма граждан в х. Гуляй-Борисовка Зерноградского рай-
она Ростовской области к Виктору петровичу обратилась директор Гуляй-
Борисовской средней школы С. Н. Лопатина с просьбой оказать содействие 
в приобретении детского спортивного комплекса «полоса препятствий» для 
учащихся. Депутат оказал содействие в поиске спонсоров. Ребята получили 
детский спортивный комплекс.

В начале июня 2014 года депутат Евгений Фёдоров провёл ряд встреч 
в Ростове с беженцами из Луганской и Донецкой народных республик. В ходе 
встреч выяснилось плачевное состояние всей необходимой инфраструктуры 
для приёма вынужденных переселенцев. 

Депутат Е. А. Фёдоров на встрече с беженцами из Украины

Более того, представители правоохранительных органов области отдель-
ных граждан Украины, которым грозила физическая расправа у себя на роди-
не, высылали на территорию, фактически оккупированную войсками киев-
ской хунты. Однако после ряда встреч и письменных обращений к местным 
чиновникам с просьбой оказать всю необходимую помощь, после всесторон-
него включения в решение данной проблемы и практическое соучастие по-
мощников по работе ситуацию удалось сдвинуть с мёртвой точки. К концу 
месяца при помощи администрации Ростовской области были организованы 
специальные палаточные лагеря и выделены санатории для беженцев. Также 
добровольным помощникам удалось эвакуировать большое количество детей 
из Луганской республики. при прямом участии депутата был организован 
добровольный приём десятков беженцев на временное проживание в кварти-
рах и домах граждан России.

В настоящий момент помощниками депутата на общественных началах 
организована систематическая работа с обращениями беженцев, организован 
приём и распределение беженцев. Всем приезжим оказывается необходимая 
юридическая помощь.

Самарская область
Свою работу в регионе депутат Владимир  Гутенев начал с выездного 

приёма в г. чапаевске Самарской области, на который для более оперативно-
го решения вопросов пригласил заместителя главы города.
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Люди, по словам депутата, как правило, очень трезво оценивают ситуа-
цию и не требуют невозможного. характерно в связи с этим обращение Любо-
ви Левиной. Дом, в котором она проживает с несовершеннолетним ребёнком, 
по причине ветхости вот-вот должны снести, в собственности Любовь Алек-
сандровны одна комната, ещё одна принадлежит соседу. Взамен этой комнаты 
администрация чапаевска предлагает ей комнату в коммунальной квартире, 
но уже с двумя соседями. понятно, что заявительница, мягко говоря, не в во-
сторге от подобного предложения: в этом случае её жилищные условия ухуд-
шаются. Заместитель главы города пообещал в кратчайшие сроки найти пути 
решения проблемы.

Депутат В. В. Гутенев посещает машиностроительное предприятие  
Самарской области

Депутат Виктор Казаков во время работы в регионе уделял большое вни-
мание реконструкции и строительству современных дошкольных учреждений 
в различных районах Самарской области, снятию социальной напряжённости 
в обеспечении мест в детских садах, их техническому оснащению. 

Депутат В. А. Казаков посещает детский сад в селе Борское Самарской области
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В 2012 году в области в очереди в детские сады стояли около 20 тысяч 
детей, сегодня число очередников сократилось почти в 10 раз и составляет  
2,2 тысячи. К 2016 году регион планирует полностью обеспечить всех детей от 3 
до 7 лет местами в детских садах. И в этом немалая роль Виктора Алексеевича.

В январе 2014 года депутат в селе Борское Самарской области принял 
участие в торжественном открытии нового здания детского садика «Коло-
кольчик», построенного при его активной поддержке, что позволило пол-
ностью решить проблему с местами в дошкольных учреждениях на селе.

20 февраля в пос. Суходол Сергиевского района Виктор Казаков посетил 
построенное за год современное двухэтажное здание детского сада «Золотой 
ключик», готовое принять более 300 детей, встретился с первыми воспитанни-
ками учреждения.

Санкт-Петербург
Немало обращений удаётся рассмотреть во время региональной недели 

депутату Ирине Соколовой. На одном из приёмов к депутату обратился Вла-
димир Левин с просьбой оказать помощь в решении вопроса о предоставле-
нии ему жилья.

Владимир Александрович проживает совместно с семьёй из 13 человек 
в отдельной четырехкомнатной квартире. Он был усыновлён в возрасте 4 лет 
из психоневрологического дома ребёнка в г. Гродно. Страдает хроническим 
заболеванием (состоит на учёте в пНД), при этом хорошо социализирован, 
работает на стройке, может жить самостоятельно.

Семья Левиных (многодетная приёмная) состоит на жилищном учёте как 
остронуждающаяся. С 2011 года В. А. Левину учтена льгота «тяжёлая форма 
хронического заболевания, при котором невозможно совместное проживание 
в одной квартире с другими гражданами», дающая право на внеочередное полу-
чение жилья. Но вопрос за несколько лет не сдвинулся с мёртвой точки.

после взаимодействия депутата с жилищным отделом района и жилищ-
ным комитетом заявителю предоставили однокомнатную квартиру в п. Лен-
советовском пушкинского района г. Санкт-петербурга.

На приёме к депутату обратилась Екатерина Корниченко, которая рас-
сказала, что её дочь учится в первом классе общеобразовательной школы. 
В начале второго полугодия (в феврале 2014 года) заместитель директора 
школы сообщила, что ребёнок не справляется с программой первого класса. 
Была проведена медико-педагогическая комиссия и Екатерине Викторовне 
рекомендовали перевести дочь в коррекционную школу 8 типа.

Заявительница не согласилась с выводами комиссии и обратилась в пе-
диатрический институт для проведения независимой экспертизы. Эксперты 
выдали заключение, что ребёнок имеет нормальный интеллект и развитие 
в соответствии с возрастом. Однако администрация школы отказалась при-
нять выданное заключение и настаивала на переводе.

Депутат обратилась к начальнику отдела образования администрации 
соответствующего района. Выяснилось, что о сложившейся ситуации адми-
нистрация школы не проинформировала специалистов отдела образования. 
Была проведена ещё одна проверка, и ребёнок в настоящее время переведён 
во второй класс. Кроме того, школу обязали провести с девочкой дополни-
тельные занятия, т. к. по семейным обстоятельствам ребёнок за год поменял 
две школы и не успевал адаптироваться к разным программам обучения, 
на что педагоги не обратили должного внимания.
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 Депутат И. В. Соколова ведёт приём по личным вопросам в г. Санкт-петербурге

12 мая Санкт-петербургское региональное отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» дало старт новому проекту – 
«Урок со Звездой».

первый, «пилотный урок» на базе Комплексной школы высшего спор-
тивного мастерства провёл депутат Василий Шестаков.

Заслуженный тренер РСФСР, неоднократный чемпион и призёр чем-
пионатов России по дзюдо и самбо, мастер спорта Василий Шестаков провёл 
мастер-класс для ребят, продемонстрировав ряд приёмов борьбы самбо.

Депутат выразил желание продолжить работу по содействию продвиже-
ния проекта в образовательных учреждениях Санкт-петербурга.

Суть партийного проекта «Урок со Звездой» заключается в том, чтобы 
через общение с состоявшимися и титулованными спортсменами привлечь 
молодёжь к занятиям физической культурой и здоровому образу жизни. Уча-
щимся детских спортивных школ всегда интересно, когда известные спорт-
смены встречаются с ними, проводят уроки мастерства, отвечают на вопросы 
и даже соревнуются со школьниками.

Депутат В. Б. Шестаков на встрече с избирателями
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Саратовская область
В адрес депутата  Ольги  Баталиной обратилась председатель молодёж-

ного совета Ровенского района с просьбой оказать содействие в создании 
детской площадки в центральном парке р. п. Ровное. Множество различных 
инстанций обошла Мария Дильман с подобной просьбой, но лишь после вме-
шательства Ольги Юрьевны, которая оказала содействие в подборе спонсо-
ров, площадка была открыта. 

Депутат О. Ю. Баталина проводит приём по личным вопросам в г. Саратове

Очень актуальным является строительство новых детских дошкольных 
учреждений и становится большой проблемой для жителей, когда объект стро-
ится, а через некоторое время ни рабочих, ни техники, ответ один – отсутствие 
финансирования. Так было и с детским садом в пос. Юбилейный. И лишь депу-
тат Ольга Баталина смогла решить данную проблему. На строительство детско-
го сада выделен второй транш в размере 208 млн. руб. Теперь у жителей нет ни-
каких сомнений в том, что стройка будет завершена, и счастливые саратовские 
дети получат новое современное детское дошкольное учреждение.

Весенняя сессия Государственной Думы в 2014 году прошла на фоне 
знаковых для нашей страны событий – сочинского олимпийского триумфа 
и возвращения в состав Российской Федерации Республики Крым и города 
Севастополя. Однако помимо принятия глобальных решений, влияющих 
на судьбу всей России, депутаты продолжали активную работу в округах. Так, 
депутат Василий Максимов во время одной из региональных недель провёл 
встречу с коллективом саратовской муниципальной больницы № 8. Одной 
из главных тем разговора с врачами стала перспектива передачи городских 
лечебных учреждений на уровень субъекта, в ведение областного министер-
ства здравоохранения. Отвечая на беспокойство медицинских работников, 
депутат подчеркнул, что на его взгляд такое решение является нецелесооб-
разным. В подтверждение он процитировал высказывание президента Рос-
сии Владимира путина, что «субъекту следует забирать лишь те полномочия, 
с которыми муниципалитет не справляется». В данном случае муниципали-
тет справляется вполне успешно и прекрасный пример тому – 8-я горболь-
ница, где всего пару лет назад за городские деньги были проведены ремонт 
и реконструкция операционного блока и отделения реанимации.
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Депутат В. Ю. Максимов встречается с медиками 8-й горбольницы г. Саратова

помимо обсуждения и решения вопросов регионального масштаба, Ва-
силий Максимов регулярно встречался с жителями области на индивидуаль-
ных приёмах. Как обычно, основное количество обращений к депутату и вра-
чу касалось содействия в госпитализации трудных пациентов. Так сложилось, 
что в тот момент, когда Василий Максимов находился в Саратове, случилось 
несчастье с ученицей 10-го класса лицея № 50. Катя упала на уроке физкуль-
туры и сломала ногу. Василий Максимов принял активное участие в решении 
вопроса о переводе девочки со сложным переломом из обычного стационара 
в Саратовский институт травматологии и ортопедии. Благодаря вовремя ока-
занной специализированной помощи удалось избежать осложнений и сего-
дня школьница чувствует себя хорошо.

Сахалинская область
Тема радиоизотопных термоэлектрогенераторов (РИТЭГов) давно тре-

вожит жителей Сахалина и Курил, она из года в год поднималась островными 
парламентариями на всех уровнях. при участии депутата Георгия Карлова 
вопрос в 2012 году в короткие сроки был вынесен на рассмотрение Коми-
тета Государственной Думы по природным ресурсам, природопользованию 
и экологии, куда были приглашены представители Минприроды и Минобо-
роны России, специалисты «Росатома», а также председатель рабочей группы 
по вопросам защиты населения от вредного воздействия окружающей среды, 
депутат Сахалинского парламента Александр Болотников.

после этого началась общая совместная работа, на запросы депутатов по-
ступило множество противоречивых ответов из различных ведомств. Однако 
в мае текущего года Минобороны России всё же было принято решение о на-
правлении экспедиции для поиска затопленного объекта. Гидрографической 
службой Тихоокеанского флота в июле-августе 2014 года запланирован поход 
малого гидрографического судна «ГС-404» с задачей поиска РИТЭГ в районе 
мыса Низкий острова Сахалин. Вопрос находится на депутатском контроле.

В ещё одном затяжном вопросе – спасении от гибели памятника природы 
регионального значения озера Тунайча – будет поставлена точка. В 2012 году 
Георгий Карлов вместе с коллегой из Сахалинской областной Думы Витали-
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ем Гомилевским при участии министерства природных ресурсов Сахалин-
ской области создал фонд спасения озера. За прошедшее время при участии 
этих депутатов Институт озероведения РАН провёл исследования и предло-
жил ряд вариантов по реабилитации Тунайчи. Сегодня вопрос является прио-
ритетным для правительства региона, в 2014 году запланированы бюджетные 
средства на дноуглубление и расширение протоки озера.

Депутат Г. А. Карлов на встрече с избирателями

Свердловская область
В феврале 2014 года к депутату Валерию Якушеву обратились коллек-

тив преподавателей и более 200 студентов Нижнетагильского машинострои-
тельного техникума – НТМТ, в основном работающих на ОАО НпК «Урал-
вагонзавод», с просьбой об оказании содействия в проведении капитального 
ремонта кровли и фасада техникума и обновления его учебно-лабораторной 
базы в преддверии празднования 80-летия основания техникума в 2015 году.

Депутат В. В. Якушев встречается с рабочими ОАО «Уралвагонзавода»
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Учитывая, что Нижнетагильский техникум является уникальным учеб-
ным заведением – единственным образовательным учреждением в России, 
которое готовит специалистов – техников-танкистов, а также и по другим вос-
требованным специальностям для базового предприятия ОАО НпК «Урал-
вагонзавод», а требуемая сумма составляет более 15 млн. рублей, вопрос 
о необходимости выделения средств депутатом был инициирован на уровне 
первого заместителя председателя правительства Российской Федерации 
Д. О. Рогозина.

по итогам состоявшегося в правительстве Российской Федерации сове-
щания принято решение о выделении в 2014 году 7 млн. рублей для ремонта 
кровли.

Депутат Якушев В. В. будет и дальше добиваться выделения требуемой 
суммы, так как необходимо сохранить кузницу высококвалифицированных 
кадров, как рабочих специальностей, так и технических, для машинострои-
тельной промышленности и высокотехнологичных производств города 
Нижнего Тагила в области танкостроения, литейного производства, свар-
ки, электротехники, технологии машиностроения, информационных систем 
и комплексов.

Как особо важное направление Всероссийская политическая партия 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» выделяет развитие в России массового спорта, воспи-
тание олимпийского резерва. Для депутата Зелимхана Муцоева поддержка 
детских и молодёжных команд в избирательном округе также является прио-
ритетным направлением.

первоуральск – спортивный город. Уже много лет городская коман-
да по хоккею с мячом «Уральский трубник» играет в высшей лиге, а горожане 
от мала до велика увлечены хоккеем. Мальчишки с пяти лет выходят на корты 
при дворовых клубах, спортивный клуб «Уральский трубник» имеет детские 
и юношеские команды разных возрастов, более двадцати лет существуют детская 
и юношеская женские команды. И юноши, и девушки из первоуральска играют 
за Россию в юношеских сборных и привозят в родной город высокие награды. 
Можно смело сказать, что в этом городе воспитываются будущие чемпионы.

Депутат З. А. Муцоев с губернатором Свердловской области Е. В. Куйвашевым 
решает проблемы избирателей
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Зная, что спортивный характер формируется в борьбе, депутат спонси-
рует участие юных хоккеистов в различных хоккейных турнирах и первен-
ствах. Команды клуба «Уральский трубник не пропускают ни одно серьёзное 
соревнование. Так, в конце марта мальчики 2001 года рождения приняли уча-
стие в финальных Всероссийских соревнованиях на приз клуба «плетёный 
мяч» в хабаровске и заняли второе место. А депутат Зелимхан Муцоев тоже 
получил награду – Благодарственное письмо за финансовую помощь в орга-
низации поездки команды на соревнования.

В региональную общественную приёмную председателя Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева в Свердлов-
ской области поступает большое количество обращений по самым разным 
вопросам. присвоение группы инвалидности зачастую вызывает у граждан 
трудности, связанные с неправильным установлением уполномоченными 
органами причин инвалидности. Так, в общественную приёмную к депутату 
Александру Петрову обратилась Вера Зыкова с просьбой помочь в вопросе 
установления инвалидности для её отца, Александра Зыкова, ветерана ВОВ. 
по результатам запроса, направленного в Центральный архив Министерства 
обороны Российской Федерации, установлено, что 47-й гвардейский кавале-
рийский полк 12-й гвардейской кавалерийской дивизии, в котором служил 
Зыков А. М., в период с 27 августа 1942 года по 9 мая 1943 года входил в состав 
действующей армии. В соответствии с запросами в ФКУ «Главное бюро ме-
дико-социальной экспертизы по Свердловской области» Министерства труда 
и социальной защиты Российской Федерации проведена медико-социальная 
экспертиза и освидетельствование. Зыкову А. М. по итогам обращения Зыко-
вой В. М. присвоена I группа инвалидности по причине «военная травма».

Депутат А. п. петров проводит приём по личным вопросам в г. Свердловске

Республика Татарстан
С тех пор, как олимпийская чемпионка  Алина  Кабаева была избрана 

депутатом Государственной Думы Федерального Собрания Российской Фе-
дерации от Республики Татарстан и её избирательным округом стал город 
Нижнекамск, художественная гимнастика среди местной детворы стала стре-



40

мительно набирать популярность. Этому во многом способствовали турниры 
«Алина», которые депутат проводит в Нижнекамске, начиная с 2011 года. Этой 
весной самым большим и самым ожидаемым событием в Нижнекамске был пя-
тый международный турнир по художественной гимнастике. Турнир «Алина» 
является одним из самых масштабных детских соревнований в России, глав-
ная цель которого – популяризация и развитие художественной гимнастики 
как массового вида спорта. по мнению депутата, для развития художественной 
гимнастики очень важно, чтобы молодые таланты из каждого региона имели 
возможность проявить себя на соревнованиях международного уровня. «В этом 
плане, – отметила А. Кабаева, – наш турнир в Нижнекамске – уникальное со-
бытие, которое объединяет юных спортсменок из всех уголков России и стран 
СНГ». На юбилейном турнире, организованном благотворительным фондом 
депутата, выступили более 800 гимнасток (53 команды) из 39 городов России 
и стран СНГ. За выступлениями следили свыше пяти тысяч зрителей. Всего же, 
по данным организационных служб спорткомплекса, в котором проходили со-
ревнования, на турнире в течение дня побывало порядка 10 тысяч человек.

проведение турнира не помешало депутату решить и ряд других вопро-
сов, с которыми обращались на приём избиратели: помочь с выделением квоты 
на проведение операции в Москве, с получением путёвки в детский сад побли-
зости от дома, разобраться в ситуации, связанной с невыплатой заработной 
платы специалистам, участвовавшим в строительных работах за рубежом.

Депутат А. М. Кабаева с участниками международного турнира  
по художественной гимнастике в г. Нижнекамске

Тамбовская область
чаще всего жители Тамбовской области обращались к депутату Виктору 

Кидяеву по жилищным вопросам и проблемам жилищно-коммунального хо-
зяйства. Качество предоставляемых ЖКх услуг и тарифы на них вызывают 
множество нареканий. В связи с обильными снегопадами этой зимой жители 
регионального центра часто просили помочь с уборкой снега с улиц частно-
го сектора и с тротуаров (например, очистить от снега ул. Элеваторную, где 
живут в основном пенсионеры, или тротуары вдоль моста по Рассказовскому 
шоссе, по которым передвигаются пожилые жители пригородных двориков 
и дачного кооператива «Дружба»).
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Мария Воронкова пришла с просьбой оказать помощь в реструктуриза-
ции долга по квартплате. после развода она одна воспитывает двух детей – 
сына шести лет и полуторагодовалую дочь. Денег едва хватает на жизнь, 
в результате скопился приличный долг за жилищно-коммунальные услуги – 
более 20 тыс. руб. Женщина обращалась в социальные службы, но из-за непо-
гашенного долга ей не смогли оформить субсидию. В ходе приёма у депутата 
было принято решение помочь Марии реструктурировать долг перед ком-
мунальными службами, чтобы в дальнейшем она могла получать субсидию 
на оплату ЖКУ. Для этого было подготовлено и отправлено письмо с пакетом 
документов в Единый расчётный центр. Кроме того, женщине предложили 
устроить младшего ребёнка в детский сад, а ей самой – помочь в трудоустрой-
стве. проскуряковой Е. И. на приёме подсказали, куда обратиться, чтобы её 
муж – ветеран-афганец с открытой формой туберкулёза, находившийся в тот 
момент на лечении в Тамбовском областном тубдиспансере – мог вне очереди 
получить положенное ему жильё.

В феврале к Виктору Борисовичу обратились молодые художники – 
студенты архитектурного факультета ТГТУ. Ребята уже два года реализуют 
проект «Галерея благотворительности», работая под эгидой фонда «Ради бу-
дущего». Они рисуют на улицах портреты тамбовчан, а вырученные деньги 
передают на лечение детей. Сейчас художники решили расширить проект 
и устроить благотворительную выставку своих работ. Во время приёма к раз-
говору подключился начальник Управления культуры города Тамбова Вик-
тор Фёдоров. В результате было решено устроить выставку в стенах Тамбов-
ского молодёжного театра.

Депутат В. Б. Кидяев оценивает качество кормов на ферме в Тамбовской области

Также следует отметить, что в феврале текущего года при содействии 
В. Б. Кидяева трое студентов из вузов Тамбова (ТГУ им. Г. Р. Державина и Там-
бовского филиала РАНхиГС при президенте Российской Федерации) прошли 
практику в Аппарате Государственной Думы. Их специализация – государствен-
ное и муниципальное управление и политология. проект «Кадровый резерв» 
реализуется депутатом в Тамбовской области уже третий год подряд. Для участ-
ников проекта – лучших студентов тамбовщины – организовано знакомство 
с работой Государственной Думы, процедурой принятия законов. Студенты по-
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лучают возможность встретиться с депутатами, задать им свои вопросы, а также 
посетить пленарное заседание Государственной Думы, заседание её комитетов. 
Кроме того, для студентов, обучающихся на профильном направлении подготов-
ки, организуется прохождение практики в аппарате Государственной Думы. 

Брюхачева Надежда Николаевна пожаловалась депутату, что после ре-
монта кровли многоквартирного дома, в котором она проживает, в её кварти-
ре стали отсыревать углы. Как выяснилось, вода затекала с козырька крыши 
из-за некачественно выполненных сливов. Директор ООО «ЖЭК-20» после 
обращения депутата обязался устранить выявленные недостатки. Ещё одна 
пенсионерка – инвалид II группы Кравченко А. С., проживающая в муници-
пальной квартире, – пожаловалась на дымящую печь. Ей помогли составить 
аргументированную претензию в адрес директора управляющей компании, 
которая должна заниматься ремонтом в этом доме.

Депутат А.М. Бабаков на встрече с избирателями

За весеннюю сессию в адрес депутата Александра Бабакова поступило 
более двух десятков обращений по вопросам, связанным с реализацией пол-
номочий органов местного самоуправления различных уровней, выдвиже-
нием инициатив общественных организаций и отдельных граждан, а также 
вопросам жизнеобеспечения, актуальным для жителей Тамбовской области.

Так, в ходе выездного приёма в пичаевском районе к Александру Михай-
ловичу лично обратилась пенсионерка Нина Кулина с просьбой оказать содей-
ствие в подключении сети Интернет на отдалённой территории пичаевского 
района Тамбовской области – деревне Сретенка, как единственной возможно-
сти связи с окружающим миром для её дочери-инвалида детства (ДЦп) Елены 
Кулиной. Администрация Большеломовисского сельсовета, равно как и ад-
министрация пичаевского района, не смогла осуществить данное пожелание 
заявительницы из-за высоких затрат на укладку, содержание и низкую рента-
бельность эксплуатации данного участка кабельной сети.

Депутатом было достигнуто соглашение с руководством пичаевского 
района Тамбовской области и директором Тамбовского филиала ОАО «Рос-
телеком» Сергеем Клычевым, в результате которого на территории Больше-
ломовисского сельсовета пичаевского района завершается работа по укладке 
соответствующего кабеля до д. Сретенка и оборудованию на его основе вво-
да для возможности подключения к сети Интернет пользователя – инвалида 
детства (ДЦп) Кулиной Елены Михайловны.
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Тульская область
В рамках партийного проекта «России важен каждый ребёнок» депутат 

Борис  Зубицкий  оснастил Тульский дом ребёнка № 1 новым современным 
интерактивным столом для развития речи, сенсорного восприятия детей 
в возрасте от 2 до 4 лет. Данный стол позволяет комплексно подойти к разви-
тию разных способностей у малышей – рисовать, определять звуки, различать 
цвета, развивать моторику, логику и сообразительность.

Борис Давыдович традиционно принял участие в торжественном меро-
приятии в честь празднования Дня защиты детей в Тульской областной дет-
ской психоневрологической больнице. Депутат поздравил с праздником кол-
лектив больницы и вручил подарки маленьким пациентам.

Депутат Б. Д. Зубицкий продолжает оказывать всестороннюю помощь 
школам Тулы. В рамках партийного проекта «Модернизация образования» 
Борис Давыдович Зубицкий приобрёл для СОШ № 18 суперсовременное 
звукозаписывающее оборудование. Школьники с удовольствием используют 
созданную, благодаря депутату, звукозаписывающую студию. Уже достигну-
ты первые результаты, записаны аудиотреки с песнями к последнему звонку 
и выпускному. хоровой коллектив школы «Консонанс», который регулярно 
пользуется звукостудией, успешно выступил на городском фестивале дет-
ского творчества «Твоя премьера» и стал лауреатом II степени и обладателем 
приза «Дебют года». Данным оборудованием могут пользоваться не только 
ученики СОШ № 18, но и учащиеся других школ города Тулы.

В ходе проведения торжественных мероприятий в честь Дня защиты 
детей Борис Давыдович Зубицкий посетил Детский спортивно-стрелковый 
стенд ОАО «Тулачермет» и подарил три спортивных ружья, в которых скон-
центрированы все современные технологии оружейного производства. Вы-
шеназванный стенд благодаря своему современному оснащению пользуется 
огромной популярностью среди туляков.

Депутат Б. Д. Зубицкий в Детской областной психоневрологической  
больнице г. Тула

Тюменская область
Депутатом Эрнестом  Валеевым была проделана значительная работа 

по организации выставки религиозного искусства «Крестный путь» в Тюмен-
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ской области, которая состоялась в январе 2014 года. На выставке было пред-
ставлено более 350 произведений живописи, графики и фотографии на тему 
религии ведущих художников России.

Эрнест Абдулович, являясь одним из организаторов научно-практической 
конференции «Сулеймановские чтения», вручил призы и дипломы победите-
лям творческих конкурсов, проводимых в рамках данного мероприятия.

Депутат Э. А. Валеев участвует в «Сулеймановских чтениях» в Тюменской области

Немало сделано депутатом и во время личного приёма в Региональной 
общественной приёмной председателя Всероссийской политической партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева. Скорая реакция на обращение жите-
ля Тюмени В. Э. чемагина помогла получить его дочери, у которой заболева-
ние позвоночника, в результате чего она является инвалидом третьей группы, 
путёвку в специализированный санаторий по профилю заболевания.

Также им рассмотрена жалоба Е. п. Циберт о длительном неисполне-
нии администрацией г. Тюмени судебного решения о предоставлении жило-
го помещения по договору социального найма. В настоящее время в целях 
предоставления жилого помещения проводятся мероприятия, направленные 
на обеспечение жилищных прав заявительницы. Фактическое исполнение су-
дебного решения поставлено на контроль.

Депутат А. Е. Карпов на приёме по личным вопросам в Тюменской области
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Близко к сердцу принял просьбу жительницы Бердюжского района Тю-
менской области Дарьи Гавриловой организовать обследование её маленькой 
дочери, страдающей эпилепсией, депутат Анатолий Карпов. Немало порогов 
обила Дарья Александровна в надежде решить эту проблему, но лишь с по-
мощью депутата девочка была направлена в Тюменскую областную клиниче-
скую больницу, где в настоящее время проходит обследование.

Ульяновская область
Уже второй год по инициативе депутата Владислава  Третьяка и при 

поддержке губернатора Ульяновской области Сергея Морозова в г. Улья-
новск приезжают делегации канадских врачей для реализации на базе дет-
ской областной больницы благотворительного проекта «Лицом к будущему», 
возглавляемого президентом Канадского Фонда пластической и восстано-
вительной хирургии лица университета Торонто, доктором медицины пи-
тером Адамсоном. Всего за период работы с 14 по 21 июня было дано более 
ста консультаций детям, больным отоларингологическими заболеваниями, 
челюстно-лицевой, хирургической и урологической патологиями. Основным 
приоритетом программы являлась помощь детям-сиротам и детям из непол-
ных и неблагополучных семей. В результате проведённых консультаций и ма-
стер-классов специалистами больницы были освоены новые методики об-
следований, благодаря использованию которых они успешно провели более  
40 уникальных операций. Вся работа проводилась абсолютно бесплатно. Вра-
чи смогли обменяться опытом работы и последними достижениями в области 
хирургии. Глава региона Сергей Морозов выразил благодарность делегации 
и Владиславу Третьяку за проделанную работу и оказанную помощь детям.

Депутат В. А. Третьяк встречается с избирателями Ульяновской области

Также депутат помог больнице оснастить отделение гематологии сенсор-
ной комнатой для оказания психологической помощи тяжелобольным детям 
в период болезни и их родителям. Стоимость проекта 206 498 рублей.

За весеннюю сессию благодаря Владиславу Третьяку были установлены 
два хоккейных корта в г. Ульяновске и Николаевском районе. Они будут ис-
пользованы не только для зимних видов спорта, но также для мини-футбола, 
баскетбола и др. Кроме того, депутатом была оказана помощь детским домам 
«Родник» (с. Максимовка) и «Гнёздышко» в приобретении реабилитацион-
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ного оборудования и участия в патриотическом футбольном турнире среди 
команд детских домов и школ-интернатов России на «Кубок победы-2014», 
который проходил с 5 по 8 мая 2014 года в Москве.

Хабаровский край
Благодаря содействию депутата  Михаила  Моисеева на территории 

Дальневосточного федерального округа на базе имущества аэропортов и по-
садочных площадок хабаровского края и Амурской области создано феде-
ральное казённое предприятие «Аэропорты Дальнего Востока».

по обращению М. А. Моисеева произведена замена лифта по адресу: 
г. хабаровск, Батарейный переулок, дом 4а, и восстановлена трасса холодного 
водоснабжения у жилого дома № 5 по адресу: г. хабаровск, квартал Большой 
Аэродром.

по просьбе Ульяновой З. М., обратившейся на приёме к М. А. Моисееву 
с жалобой на незаконное снятие доплаты к пенсии, депутатом был направлен 
запрос прокурору. по результатам депутатского обращения доплата к пенсии 
Ульяновой З. М. возвращена.

Благодаря содействию депутата семья обратившегося к нему граждани-
на Украины А. В. Елфимова получила разрешение на временное проживание.

Группа жителей Смоленской области на приёме обратились к М. А. Мои-
сееву с просьбой поддержать перед губернатором этой области их инициати-
ву по установке памятника отцу первого космонавта Ю. А. Гагарина. Губерна-
тор А. В. Островский полностью поддержал инициативу своих избирателей 
и обещал им всяческую поддержку.

Благодаря депутату ходатайство Учёного совета Воронежского государ-
ственного педагогического университета о строительстве на инвестиционной 
основе нового учебного корпуса Министерством образования и науки Рос-
сийской Федерации было поддержано.

Каждая решённая депутатом проблема, это ещё одна небольшая толи-
ка в копилку авторитета главного законодательного органа страны – Госу-
дарственной Думы. Это ещё одно подтверждение, что депутаты занимаются 
не только законотворческой работой, но и делают практические дела, касаю-
щиеся как рядовых граждан, так и вопросов регионов в целом.

Депутат М. А. Моисеев вручает награды лучшим юным инспекторам движения 
хабаровского края
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